



10月25日 TETTE会44 ハロウィンイベント 『バーチャルで楽しんTETTE ボン・ジョーノハロウィン!』

START !!

みんなと写真を撮ったよ!
笑顔でいっぱいだね♪

GOAL !!

素敵な仮装で!
はい、チーズ♪

楽しかった♪

おいしそうなお菓子がいっぱいあるね!
どれを食べよう! 迷っちゃうな~!

アンケートへのご協力、
感謝いたします♪

これにする~♪

【10月25日(日)に開催された10月TETTE会ハロウィンイベント】

「バーチャルで楽しんTETTE ボン・ジョーノハロウィン!」の報告をさせていただきます!
今年で第4回となるハロウィンイベントの参加人数は昨年より30名以上増え、合計179名の方に
参加していただきました!(参加者179名・運営メンバー18名)

今回のハロウィンイベントでは、10社の事業者さんにご協力いただき、
子どもたちがお菓子をもらうためのキーワードを動画内で提示していただきました。

当日、子どもたちはキーワードを学生に伝え、好きなお菓子を自分たちで選び、
最後にフォトスペースで写真を撮りました。

今年は例年通りの開催とはなりませんでしたが、皆さん笑顔いっぱいイベントを楽しんでいました!

また、アンケートにご回答いただきありがとうございます!
来年はさらに楽しいイベントとなるよう改善していきたいと思っておりますので、
ご協力よろしくお願いたします!

ハロウィン企画 協力事業者さん紹介



おおくら歯科 様

お菓子を食べた後は、
しっかり歯磨きをしましたか？
みんなで“虫歯ゼロ”を目指しま
しょう！
お口の中でお困りのことがござい
ましたらお気軽にご相談ください。
ご来院お待ちしております。



オーエス城野薬局 様

子どもたちと直接触れ合うことが
できずに残念でしたが、喜んで
もらえたと同じ、参加して良かった
と思っています！個人的な感想と
しては、仮装にもっと力を入れた
かったなと悔やんでおります笑
またこのような
機会があれば
ぜひ参加させて
ください！



北九州総合病院 様

今回は動画での参加ということで、
子供達の元気な笑顔に接すること
ができませんでしたが、またの機
会を楽しみにしております。
ありがとうございました！
くれぐれも
お体には
お気をつけ
くださいね！



西部ガス 様

このような状況でも画面上で皆さんに
お会いできてとてもうれしいです！
もっと仮装すればよかったな〜と動画
を見て反省...。
来年はもっと気合を入れて仮装します。
今後も何かお困りごとがあれば
お気軽にTETTE
までお越し
ください♪



第一生命 様

当オフィスは“お客様満足度の向
上と健康で豊かな生活を支え続け
ます”を基本方針に40名の職員で
活動しております。
これからも地区活性化の為に協力
させていた
だければ幸
いです。



東宝ホーム 様

今回は動画に出演しましたが、
笑いが足りなかったですね...
子どもたちを楽しませられたか...
自問自答しております笑
動画を通して私たちの働く姿を見
ることができて
良かったという
住民様のお声が
何より嬉しい
です！



福岡ひびき信用金庫 様

初めての動画撮影でとても緊張しま
したが、当金庫のキャラクター
「ビッキー」も好評だったと聞き
とても嬉しく思います。今後も
ボン・ジョーノの一員として地域に
貢献していきますので、福岡ひびき
信用金庫をよ
ろしく願
います。



ハロウィン企画へのご協力、
誠にありがとうございました！
おかげさまでとても素敵な
イベントとなりました♪
今後ともよろしくお願
いいたします！



北九州銀行 様

こんにちは、北九州銀行です。
私たちは銀行業務のほか、地域貢献・
地域活性化にも取り組んでおります。
今年もボン・ジョーノハロウィンイ
ベントに参加でき、
皆様に楽しんで
もらったことを
大変うれしく
思います。



カルナス城野駅前 様

ボン・ジョーノの皆様、ハロウィン
はお楽しみいただけましたでしょうか？
カルナス城野駅前今年4月に開業
いたしました。1日も早く地域の皆
様の一員となれますよう、これか
らイベントに参加させて
いただきます。
今後ともよろしく
お願
いいたします。



サンゲツ 様

今年の9月からメディプラに移転し
てまいりました。明るく静かな環
境で、また夕方の可愛い賑やかな
声に癒されております。地域の皆
様との交流を楽しみに
しております。
今後とも宜しく
お願
いします。

